





"Aktion Saubere Hände" - 2017 -

Am 01.09.2017 veranstaltete das Städtische Klinikum Dessau den "Tag der Händehygiene" im Rahmen der Aktion Saubere Hände.

Unser Motto war es dieses Mal, die Wichtigkeit der Händehygiene im Umgang mit multiresistenten Erregern im Krankenhaus in den Fokus zu rücken. Dazu erhielten wir die Unterstützung der Wanderausstellung "Keine Keime".

Im Eingangsbereich präsentierten wir die Schautafel sowie einen Aktionstisch mit diversen Infomaterialien zur Händehygiene und kleinen Präsenten.





Patienten, Mitarbeiter und Besucher nutzten die Gelegenheit sich über die Entwicklung und Übertragung multiresistenter Erreger zu informieren und konnten somit ihren Wissensdurst stillen. Durch persönliche Gespräche mit dem Hygieneteam konnten viele Fragen geklärt und einige AHA-Effekte erzielt werden. Des Weiteren konnte wir den Interessenten die Wichtigkeit der Händedesinfektion nach den fünf Indikationen verständlicher machen.



Viele Teilnehmer nutzten dazu die Gelegenheit die Händedesinfektion unter der Schwarzlichtlampe zu überprüfen. Dadurch konnten Benetzungslücken erkannt werden. Anschließend gaben wir Hinweise und praktische Tipps, wie eine Händedesinfektion korrekt durchzuführen ist, um eine Verbreitung von Infektionen zu verhindern.





Auch in diesem Jahr sollte die Hautpflege nicht zu kurz kommen. Dazu stellte uns die Firma Ecolab ein Subumeter zur Verfügung. Gemessen wurde der Fettgehalt der Haut vor und nach Anwendung eines Händedesinfektionsmittels oder der Hautpflege. Dazu stellten uns einigen Firmen kleine Proben zur Verfügung.







Das Hygieneteam bedankt sich bei den Besuchern und Teilnehmern für Ihr Interesse sowie auch bei den Firmen, die uns Informationsmaterial und kleine Proben zur Verfügung gestellt haben.